

Informe de Delegadas Enero 2024

Me gustaría agradecer a Tamera por toda su ayuda en la preparación del papeleo, la preparación de la sala, encargándose del registro, la venta de literatura y la impresión de todos los directorios para nosotros. Esta no es una tarea fácil, y ella lo hace, y hace que parezca sin esfuerzo.

Tenemos una nueva persona a tiempo parcial que trabaja con Tamera. Por favor, dale la bienvenida a Ashley. Si usted visite o llame a la oficina, estoy seguro de que tendrá la oportunidad de conocerla o hablar con ella. Ella está haciendo un trabajo fabuloso, y somos tan afortunados de tenerla con nosotros.

Esta mañana elegiremos un nuevo Delegado Alternativo, pero hasta que lo hagamos, le he pedido a Debi K. que interviniera y se hiciera cargo de todos los deberes del Delegado Alternativo. Ha sido amable y dispuesto a servirnos durante nuestro tiempo de transición, y quiero decir cómo agradezco mucho todo el trabajo que ha hecho por nosotros.

También quiero decirles muchísimas gracias a Damon y la Web Comisión. Apreciamos el esfuerzo que se ha encargado de que se registre esta asamblea. ¡Agradezcamos a Debi, Tamera, Ashley y Damon por su servicio!

Recibí mi asignación de comité a mediados de diciembre. Estoy muy emocionada de ser parte de la Comité de la Conferencia para la Vid/LaVina. Hay tantas cosas nuevas fabulosas ocurriendo con la Vid. Se ha ramificado para ser mucho más que la mensual revista que conocí cuando estaba sobrio en 1997. He pasado el último mes familiarizarme con el sitio web de AA Grapevine, la nueva aplicación Grapevine, los podcasts, el Canal de YouTube y la página de Instagram.

El Comité de la Vid se formó en 1954. Se encarga de revisar el desarrollo y la circulación de la vid a nivel individual y grupal. La aplicación Grapevine está funcionando muy bien. Al 30 de octubre, hubo 16.538 descargas, y 2327 suscripciones que generan un ingreso neto de \$43,484.

La aplicación LaVina tuvo 596 descargas y 70 suscripciones con un ingreso neto de \$831.

Esta aplicación se lanzó el 1 de septiembre, por lo que me interesará ver dónde se encuentra después de 6 meses o un año. Grapevine ya se encuentra en el puesto #2 en la lista de los 200 mejores de Apple de periódicos y revistas Gráficos de aplicaciones.

Los podcasts de Grapevine han tenido más de 577.000 descargas. La cuenta de Instagram de Grapevine tiene 10.900 seguidores y LaVina tiene 1413 seguidores.

El canal de YouTube tiene 11.900 suscriptores y 109 vídeos con 163.456 visualizaciones.

¡Envía tu historia! Próximos temas...

1. Edición Anual de Prisiones — Buscando historias de esperanza sobre AA en prisiones y cárceles por miembros encarcelados y por aquellos que les traen reuniones. ¿Encontraste a AA en la cárcel?

¿Cómo es la sobriedad por dentro? ¿Está involucrado en el servicio de correspondencia o en el patrocinio de prisiones?

2. Citas y relaciones: ¿aprender a tener citas en sobriedad? ¿Cómo le fue? ¿Cuáles fueron los

¿Desafíos? ¿Algún consejo sobrio? (Créeme, ¡todos queremos saberlo!) ¡También necesitamos tus chistes!

La Viña: Tema Actual Destacado:

La sección especial de este mes es "Los Nuevos en AA".

Envíe su historia para los próximos números:

1. Marzo/Abril 2024: Cortos de La Viña.

2. Mayo/Junio: Recaidas (Recaída.)

Se espera que este mes de abril salga un nuevo libro llamado "Nuestros Doce Pasos", una nueva colección de historias de miembros de AA sobre las alegrías y los desafíos de trabajar los Doce Pasos del programa de recuperación.

La Viña tiene una nueva agenda de libros programado para salir este otoño llamado: "Oración y Meditación" —

Se buscan historias para el número de julio de la prisión.

También se buscan historias de noviazgo y relaciones sobrias.

Hay alguna que que no pueden pagar su propia suscripción. Este sencillo servicio podría marcar la diferencia para alguien que todavía está enfermo y sufre de alcoholismo. A partir del 30 de octubre, se han procesado 1437 certificados para "Lleva el Mensaje."

Haga planes para asistir a la Convención Internacional de A.A. de 2025 programada en Vancouver, British Columbia, Canadá. Vancouver dará la bienvenida a miembros de A.A. de todo el mundo para La Convención Internacional de 2025.

Esto marcará el 90 aniversario del comienzo de la fundación de nuestra Comunidad. La Convención Internacional será del 3 al 6 de julio de 2025 en el Convention Center de Vancouver y Estadio BC Place.

A medida que se acerque la Convención, encontrará actualizaciones en el sitio web de la aa.org con información de registro.

Hay una sección de preguntas frecuentes en el medio de la página si tiene preguntas o inquietudes sobre el viaje a Canadá. ¡Celebremos juntos la sobriedad en Vancouver en 2025!

El Comité de Convenciones Internacionales y Foros Regionales recomendó que se creara a la Convención Internacional de 2025, que garantice la protección del anonimato, acceso digital encriptado a la reunión del viernes por la noche (incluida la ceremonia de la bandera), y Las Grandes reuniones de sábado y domingo, con una tarifa por determinar. La ceremonia de la bandera en sí se siguen ofreciendo sin cargo. El comité alienta a aquellos de fuera de Canadá que puedan tener problemas del pasado que podría evitar que crucen la frontera iniciar el proceso de cuidar a los problemas tan pronto como sea posible. La sección de preguntas frecuentes de la página web abordará algunas de estas cuestiones.

Información Pública

Anuncios de servicio público

11 millones ¡Spots todos los meses!

El Comité de PI recibió un informe de progreso sobre el canal de distribución de anuncios de servicio público de Mesmerize Point.

Están reproduciendo 6 anuncios de servicio público diferentes de 30 segundos, tanto en inglés como en español, en los consultorios médicos y Farmacias.

Esto nos da alrededor de 11 millones de visitas mensuales.

Dossier de prensa digital

Incluye información sobre Alcohólicos Anónimos es la Estructura de Servicio de EE.UU./Canadá. El

El objetivo del dossier de prensa es responder preguntas y proporcionar información sobre los alcohólicos Anónimo para medios de comunicación, profesionales y público en general.

Este kit incluye el memorándum de anonimato a los medios de comunicación, una descripción general de la encuesta de membresía resultados, un esquema de nuestra estructura de servicio y conectividad con un solo clic a una variedad de Recursos. Algunos de estos recursos incluyen el aplicación de guía de reuniones, página de LinkedIn de AAWS y el canal de YouTube de AA Grapevine, solo por nombrar algunos. Será un gran recurso en el Público Esfuerzo de divulgación de información.

Literatura digital detrás de los muros

Los libros electrónicos y audiolibros con derechos de autor aprobados por la conferencia AAWS y Grapevine están disponibles en tabletas y computadoras de escritorio en los diversos entornos correccionales en los EE. UU. y ahora se puede acceder a él por las personas que están encarceladas y por los profesionales que las atienden. Gracias a la 7ª contribuciones tradicionales de los miembros, tenemos contratos con varios proveedores para que podamos proporcionar literatura sin costo alguno para las personas detrás de los muros. El audiolibro Reflexiones Diarias ha sido añadido a la bibliografía disponible.

El departamento de publicaciones está organizando una demostración de tabletas para que los miembros del personal puedan ayudar mejor a los profesionales de la comunidad y de las correccionales cuando se enfrentan a problemas que tratan de acceder a la literatura.

¿Qué puedes hacer? Hágalos saber a los profesionales correccionales que tenemos contratos con muchas de las principales Proveedores de tabletas. La literatura está disponible en la sección "Recuperación" de la tableta.

Póngase en contacto con corrections@aa.org para obtener información adicional.

Correcciones

El comité revisó los datos compartidos recientemente recopilados experiencia en reuniones virtuales en centros penitenciarios y solicitó que el personal elaborara una pieza de servicio para incluirla en el Kit de Correcciones. El comité solicitó que un personal miembro de la Asociación Correccional Americana Conferencia en enero de 2024. Se nombró un subcomité para explorar oportunidades adicionales para compartir información sobre A.A. con los profesionales correccionales.

AAWS FINANCIERO

A partir del 27 de octubre de 2023 Contribuciones efectivas: 6.559.954 dólares, 2% menos que el año pasado por estas fechas.

Ventas brutas de literatura \$9,997,774 Un 23% más que el año pasado por estas fechas (Debido a las mayores compras que precedieron al aumento de precios en abril de 2023) Gastos Operativos Totales \$11,682,381 (Esto no incluye la depreciación). Un 10% más que el año pasado por estas fechas.

AAWS FINANCIERO

A partir del 27 de octubre de 2023 El margen bruto de Literatura es de \$4,964,088, que es un 3% más que año pasado. El costo de los bienes vendidos es de \$5,107,384, lo que representa un aumento del 5.1% con respecto a año pasado.

Después de la depreciación, e incluyendo los ingresos no operativos y El déficit total es de 608.142 dólares. Esto es mejor que el déficit presupuestado de 958.342 dólares Fondo de Reserva Al 27 de octubre, el saldo neto del fondo de reserva es de \$12,562,214, o 7.26 meses de gastos operativos.

Cooperación con la comunidad profesional

Continúa el trabajo en el folleto para la salud mental Profesionales. La página de LinkedIn sigue informando profesionales de A.A. y ha visto un aumento del 50% en la seguidores desde julio de 2022 (más de 3400 seguidores hasta la fecha). El comité espera con interés a las Tarjetas de Servicio CPC que se ponen a disposición de la Fellowship en formato digital, con las tarjetas se imprimirán a finales de este año.

Literatura

El Comité de Literatura de los fideicomisarios está buscando historias de miembros de AA con diversas Fondos. Esto es en respuesta a la Acción Consultiva de la Conferencia de 2022 que los fideicomisarios, El Comité de Literatura revisó el folleto "¿Crees que eres diferente?" historias para representar una mayor diversidad.

El formato sugerido para los manuscritos mecanografiados es de 500 a 800 palabras, a doble espacio, en letra de 12 puntos. Los manuscritos deben tener aproximadamente 5-6 páginas. Estos deben presentarse antes del 30 de abril de 2024.

En respuesta a una consideración del Comité de la 73ª Conferencia de Servicios Generales (2023) está sugiriendo que el Comité de Literatura de los fideicomisarios solicite la opinión de la Beca (incluyendo pero no limitado a los comentarios de los delegados de Área) con respecto a cualquier posible cambio futuro en literatura escrita por los Fundadores de A.A., el Comité de Literatura de los fideicomisarios acordó que sería beneficioso reunir la experiencia compartida de la Fellowship con respecto a este tema.

¡Nos gustaría saber de ti, la parte superior del triángulo! Mientras esperamos que las preguntas ayudarán a iniciar un intercambio y una discusión reflexivos, no dude en agregar preguntas en las que quizás no hayamos pensado y que usted cree que pueden informar mejor la discusión.

Sobre todo, estamos agradecidos y gracias por su participación.

Los aspectos más destacados de la AAWS vuelven a imprimirse. Uno de los desafíos de la pandemia de COVID fue la suspensión de la impresión de la AAWS Boletín de lo más destacado. Pero ahora está de vuelta en producción y se distribuirá después de cada placa reunión. También se puede acceder a los aspectos más destacados en el sitio web de aa.org en el sitio web de Inside AA, “¿qué hay nuevo?” Los Aspectos Destacados ofrecen una comunicación constante entre la Junta de Servicios Generales y el Compañerismo.

Foros Regionales

Los eventos del Foro Regional permiten a los miembros de toda la estructura de servicio intercambiar información. Reúnen:

- La Junta de Servicios Generales
- A.A. Servicios Mundiales, Inc.
- A.A. Grapevine, Inc.
- La Oficina de Servicios Generales y el personal de Grapevine
- Miembros de A.A.
- Recién llegados al servicio
- Sirvientes de confianza

Iniciadas en 1975, estas reuniones únicas se celebran cuatro veces al año. Cada foro tiene lugar en uno de las ocho regiones de los EE. UU. o Canadá. El síndico regional, los delegados de zona y la OSG deciden en la ubicación y el orden del día de los Foros Regionales. Juntos, el coordinador de los foros de la OSG, el El contacto anfitrión de A.A. y el fideicomisario regional coordinan los detalles del Foro.

Nuevo en el sitio web

Hemos tomado más de 100 de sus preguntas más frecuentes y hemos desarrollado una central recurso donde puede acceder a ellos, sus respuestas y enlaces a información relacionada. Con el tiempo esta lista crecerá para incluir información aún más útil y con capacidad de búsqueda.

Puede encontrar el enlace a la página de preguntas frecuentes en la parte inferior de cada página web del sitio aa.org.

Quinta Edición de Alcohólicos Anónimos

El comité de literatura revisó un informe de progreso sobre el desarrollo de una quinta

Edición del libro Alcohólicos Anónimos. El comité discutió preocupaciones relacionadas con la

gestión del importante número de historias presentadas por la beca y la participación de lectores adicionales para agilizar el proceso de lectura. El comité acordó

Establecer un grupo de trabajo de lectura compuesto por miembros de la comunidad seleccionados por el comité y que se requiera que los miembros del grupo de trabajo firmen un acuerdo de confidencialidad para proteger la integridad del proceso de publicación.

Box 4-5-9 es una publicación trimestral de la Oficina de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos.

Suscripciones: Individual, \$3,50 por año; grupo, \$6.00 por cada unidad de 10 por año.

El cheque, a nombre de A.A.W.S., Inc., debe acompañar el pedido.

Para recibir los números directamente en su bandeja de entrada, registre su correo electrónico en el sitio web de A.A. Digital

Servicio de suscripción en el sitio web de la OSG.

Adjuntaré una copia del formulario de suscripción al informe de los Delegados.

Carritos de comida

Me gustaría proponer algo nuevo en la asamblea de mayo. Tenía muchas ganas de llegar a conocerle como su delegado suplente. Sin embargo, esa oportunidad se le dará a quien usted

elija como su nuevo delegado suplente esta mañana. En un esfuerzo por conocerlos a todos

mejor me gustaría implementar un nuevo segmento al fin de semana de asamblea de 11:30 a 12:30

el sábado denominado "Almuerzo con el Delegado". Le pedí a Debi que buscara opciones de algunos Camiones de Comida locales. Ella ha hecho esos arreglos por nosotros. Sólo necesitamos su opinión para saber si esto es algo que el cuerpo soportaría. Esta no es una moción; es solo una sensación de espacio para ver si debemos continuar. A mano alzada, ¿cuántos de ustedes serían interesados y dispuestos a apoyar nuestros esfuerzos para traer Camiones de Comida el sábado para almorzar en la asamblea en mayo? Si esto funciona, será algo que continuaremos mientras está dispuesto a apoyarlo.

Una vez más, agradezco esta oportunidad de servirle como su Delegada. No dude en ponerse en contacto conmigo en cualquier momento al correo electrónico o al número de teléfono proporcionado.

Liz Wilson, delegate@aageorgia.org, 912-308-5037.